

PENGANUGERAHAN PENGHARGAAN TENAGA MEDIS DAN TENAGA KESEHATAN TELADAN SERTA KADER BERPRESTASI TINGKAT NASIONAL TAHUN 2024



Penganugerahan nakesdan di Jakarta pada Selasa, 13 Agustus 2024.

Tenaga medis dan kesehatan merupakan garda terdepan dalam menanggulangi kesehatan masyarakat. Pengabdian mereka tak jarang memiliki resiko tinggi melebihi batas kewajiban. Tetapi, itu merupakan tujuan agar terwujudnya masyarakat Indonesia sehat.

Sesuai dengan **KEPUTUSAN DIRJEN TENAGA KESEHATAN NOMOR : HK.02.02/F/722/2024** Tentang Pedoman Penganugerahan Penghargaan Bagi Tenaga Medis Dan Kesehatan Teladan Tahun 2024, penganugerahan tersebut telah di selenggarakan di Jakarta pada Selasa(13/8).

Penganugerahan penghargaan bagi Tenaga Medis dan Tenaga Kesehatan Teladan Tahun 2024 bertujuan untuk :

1. Memberikan penghargaan atas pengabdian, prestasi kerja, dan atau inovasi serta peran serta aktif Tenaga Medis dan Tenaga Kesehatan yang telah memberikan pelayanan kesehatan bagi masyarakat dalam mendorong keberhasilan pembangunan di bidang kesehatan.
2. Meningkatkan motivasi Tenaga Medis dan Tenaga Kesehatan untuk melakukan pengabdian, inovasi dan meningkatkan prestasi dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat.
3. Mempertahankan kinerja Tenaga Medis dan Tenaga Kesehatan dalam menjalankan tugas pelayanan kesehatannya. Serta,
4. Menjadikan para Tenaga Medis dan Tenaga Kesehatan Teladan sebagai *agent of change* yang dapat menginspirasi Tenaga Medis dan Tenaga Kesehatan lainnya untuk memberikan kontribusi pelayanan kesehatan terbaik bagi masyarakat.



Penganugerahan ini dihadiri oleh Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin dan Direktur Jenderal Tenaga Kesehatan drg. Arianti Anaya serta 230 orang yang terdiri dari tenaga medis dan tenaga kesehatan di fasilitas pelayanan kesehatan di seluruh Indonesia.

Dari 230 orang tersebut, Anggi Setiawan, Amd.kep CWCCA adalah satu satunya tenaga medis dan kesehatan asal Lampung, Kota Metro yang mendapatkan anugerah nakesdan peringkat ke 3 (tiga) kategori "Tanggap Darurat Bencana/Krisis kesehatan".

Ini merupakan sebuah kebanggaan bagi Provinsi Lampung, khususnya kota Metro dimana beliau adalah satu satunya nakesdan yang mewakili Kota Metro ke tingkat nasional.



Beliau merupakan Tenaga medis dan Kesehatan yang bertugas di RSU Muhammadiyah Metro. Ia merupakan salah satu dari sekian banyaknya nakesdan yang terpilih karena pengalaman beliau yang sudah cukup lama di bidang kesehatan. Ia telah membantu masyarakat yang terkena dampak bencana di antara nya Gempa Lombok, Tsunami Selat Sunda, Banjir bandang NTT, Banjir bandang Kab Sintang KAL-BAR, Covid 19 dan Banjir Tanggamus. Beliau juga telah melanglang buana ke luar negeri untuk membantu masyarakat yang terkena bencana alam di Turki.

Beliau merupakan sosok teladan yang dapat di contoh untuk memotivasi seluruh masyarakat tenaga medis dan kesehatan Indonesia di lingkup Provinsi Lampung, khususnya Kota Metro.